

COMUNICACIONES SEREMI DE VIVIENDA



HUBO RECONOCIMIENTOS PARA ANTIGUOS VECINOS DE AUTOCONSTRUCCIÓN.

## En Barrio Autoconstrucción vivieron Fiesta Otoñal

**DEL MINVU.** Instancia se enmarcó en el Programa "Quiero Mi Barrio".

Con el objetivo de dar a conocer el programa "Quiero Mi Barrio", animar la participación vecinal y fortalecer los lazos comunitarios, se llevó a cabo el hito "Primera Fiesta de Otoño del Barrio Autoconstrucción", en Valdivia.

La actividad fue organizada por un comité compuesto por vecinos y vecinas de diferentes

edades, quienes dieron vida a esta fiesta barrial para despedir el otoño con gratitud, reconociendo su madurez y su cosecha simbólica: los frutos compartidos, la memoria barrial y los encuentros.

El evento contó con la participación de autoridades regionales y locales, vecinos y vecinas, quienes disfrutaron de di-

versas presentaciones artísticas, destacando una lectura poética, una obra de teatro y la entrega de reconocimientos a las vecinas más antiguas del sector.

Daniel Barrientos Triviños, seremi de Vivienda y Urbanismo, manifestó que "estamos echando a andar con todo el Barrio Autoconstrucción en

Valdivia, en el marco del programa Quiero Mi Barrio, un programa que está buscando hoy día recuperar el tejido social, también generar un plan de desarrollo de infraestructura muy esperado por los vecinos, que han sentido que por años este sector de Valdivia ha estado en un proceso de abandono".